

Les résidents cubains au Panama condamnent le blocus des États-Unis

Image not found or type unknown

La Havane, 4 fév (RHC) L'Association José Martí des Résidents Cubains au Panama (Amcrp) a tenu dimanche sa 12ème réunion nationale dans le but de condamner le blocus des États-Unis contre l'île.

Selon le président de l'Amcrp, Humberto Pérez, une déclaration finale sera approuvée lors de la réunion, qui souligne également les initiatives de ce groupe pour briser le siège imposé il y a plus de six décennies et pour continuer à collaborer au développement de la nation antillaise.

La lutte pour l'exclusion de Cuba de la liste fallacieuse des pays soutenant le terrorisme, parrainée par Washington, et la restitution du territoire illégalement occupé par la base navale nord-américaine de Guantanamo Bay sont d'autres objectifs qui seront exposés lors de cet échange, a-t-on appris.

Humberto Pérez a également indiqué que, comme elle l'a fait ces dernières années, la diaspora cubaine de l'isthme augmentera son activisme dans les réseaux sociaux et dans d'autres scénarios pour répudier les tentatives de la Maison Blanche et de ses acolytes de subvertir l'ordre politique et constitutionnel de leur patrie.

Un autre objectif de la XIIe réunion nationale de l'Amcrp, qui comprend également des activités culturelles, est de renforcer les liens de fraternité entre ses membres et leurs familles.

Au Panama, les résidents cubains ont été les protagonistes de plus d'une douzaine de caravanes pour dénoncer le siège des États-Unis et ont également été les auteurs de la compilation et de l'envoi à La Havane de fournitures médicales distribuées dans le système de santé, en coopération avec le projet socioculturel Cabildo Quisicuba.

Cuba prône le renforcement des liens avec ses ressortissants vivant dans d'autres pays afin de défendre sa souveraineté, et promeut des politiques qui encouragent une plus grande participation de ces derniers aux processus de développement culturel et socio-économique qui se déroulent sur l'île. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/346313-les-residents-cubains-au-panama-condamnent-le-blocus-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba